



**CAPAS TERMICAS.** Bonn, septiembre 3 (INP). Estas capas de fibra textil, mineral de aislamiento térmico, impiden el calentamiento de las murallas durante el verano. En el invierno conservan por más tiempo la temperatura ambiental de los muros interiores calefaccionados.

## Nueva oficina de estadística criminal crearán en EE. UU.

Washington, septiembre 3 (AP). (Por Margaret Gentry). El procurador general Griffin Bell está abocado a la creación de una nueva oficina de estadística de la justicia criminal, en reemplazo de un criticado sistema que clasifica los delitos en Estados Unidos. La nueva agencia del Departamento de Justicia se encargará de la estadística criminal ahora en manos del FBI (Oficina Federal de Investigaciones) y otros organismos.

Varias comisiones y grupos de estudio habían propuesto la idea, de un modo u otro, desde hace más de un siglo. Y Bell se ha

convertido en el primer procurador general que adopta medidas para concretarla.

El proyecto podría dar al público y autoridades del gobierno.

— Pasa a la página 5 —

## Ventas no alcanzan a financiar las galerías de arte en Chile

Santiago, Chile, septiembre 3 (AP). (Por Eduardo Gallagos). Para los propietarios de galerías de arte los chilenos carecen de cultura pictórica, lo que ha provocado una crítica situación a quienes se dedican al comercio y difusión de la pintura. Los afectados indican que a pesar de la gran calidad de los cuadros que exhiben, las ventas no alcanzan a financiar el mantenimiento de las galerías de arte, que subsisten gracias a los esfuerzos de sus propietarios, según señalan.

En la mayoría de esos locales se dan clases de pintura o lecciones de historia del arte, para se-

guir manteniendo abiertas las salas de exposiciones.

Carmen Piamonte, propietaria de una galería de arte en el barrio Alto de la ciudad, asevera

— Pasa a la página 5 —

## Interrogante sobre el retorno a la democracia en Brasil

Río de Janeiro, septiembre 3 (AP). (Por Edgar Miller). La verdadera interrogante política en Brasil no es si el próximo presidente será otro general o un civil, sino si los jefes militares del país permitirán un retorno a la plena democracia. Desde hace más de un año los militares enfrentan crecientes presiones de sectores diversos —industriales y empresariales, políticos, estudiantiles, eclesiásticos— para el retorno al gobierno civil.

El reciente anuncio de su candidatura presidencial por el senador y veterano político José de Magalhães Pinto revivió las esperanzas de un inminente regreso al gobierno civil.

Magalhães Pinto, de 69 años, era gobernador del importante Estado de Minas Gerais en 1964 y fue uno de los tres principales civiles que participó en la conspiración con los militares que derribó en el golpe que derrocó al

— Pasa a la página 5 —

# Crece optimismo por acuerdos petroleros

Caracas, septiembre 3. (Latin). (Por Gerardo Inchausti). Las cuatro naciones que mayor gravitación tuvieron durante la última crisis de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), iniciaron en Venezuela un ciclo de reuniones antes de que el organismo multinacional realice aquí en diciembre su próxima reunión semestral.

El ministro de Petróleo de los Emiratos Arabes Unidos, Al Oteiba, comenzó aquí el

mes pasado la serie de reuniones con su colega venezolano, Valentin Hernández, y se aguarda ahora la presencia en Caracas del influyente ministro petrolero de Arabia Saudita, el Jeque Yamani y del ministro de Qatar, Al Thamin.

Fuentes allegadas al Ministerio de Energía y Minas dijeron a esta agencia que Al Thani —quien delineó la fórmula que solucionó en julio el conflicto que en algún momento

— Pasa a la página 9 —

## Escasez de lluvia en Africa recuerda la sequía del Sahel

Paris, Sept. 3 (AP). Una pronunciada escasez de lluvia en las naciones próximas al desierto del

— Pasa a la página 9 —



**BELLEZA ITALIANA.** Roma, Sep. 3 (ANSA). Grazia Longhetti, quien toma un baño de sol en el Tevere, resultó ganadora en un certamen de belleza en Roma.

## Explotación de minerales de la Luna para el 2.000 pronosticar

Melbourne, septiembre 3 (Latin-Reuters). El hombre estará explotando recursos minerales de la Luna para el año 2.000, utilizando gigantescas estaciones espaciales habitadas hasta por 10.000 personas, pronosticó aquí un funcionario de la Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio... (NASA). Wilson Hunter, representante científico de la NASA en Australia, manifestó que los "mineros del espacio" llevarán una vida casi normal en las estaciones orbitales, en las que habrá incluso árboles y arroyos.

Sus pronósticos acerca del futuro de las actividades espaciales fueron vertidos durante una reunión del simposio de la Asociación Australiana y Neocelandesa para el Progreso de la Ciencia (ANZAAS), de la que participan

científicos de todo el mundo.

También predijo que algunos asteroides serían remolcados hasta la atmósfera terrestre, para extraérsele allí los minerales que pudieran poseer.

Añadió que Rusia y la Agencia Espacial Europea están interesadas en tales planes y están cooperando en tal sentido con

— Pasa a la página 5 —

## Redacción de la constitución española podría durar 2 años

Madrid, septiembre 3 (AP). (Por Alfredo Gómez). Hace unos días las Cortes españolas (Parlamento), comenzaron la redacción de una Constitución, la primera desde 1931 durante la República, pero se dice que la tarea podría durar dos años. El trabajo, a cargo de una comisión, comenzó un mes después que el rey Juan Carlos inauguró formalmente el Parlamento de diputados y senadores surgido de las elecciones democráticas del pasado 15 de junio.

La nueva constitución vendrá a sustituir a las leyes fundamentales vigentes en España durante casi cuatro décadas bajo el régimen autocrático del finado general Francisco Franco.

En opinión del presidente de

la Cámara de Diputados, Fernando Alvarez de Miranda, "es difícil saber cuándo tendremos, realmente, una constitución. Pero yo diría que no antes de dos años".

Esta opinión contrasta con la de presidente del Senado, Antonio Fontán, quien ha dicho que "lo normal es que la constitución esté

— Pasa a la página 9 —



**ATRACCION.** (Sin procedencia), septiembre 3 (INP). En la foto pueden apreciarse dos de los muchos motivos que son la base de la atracción que ejerce la ciudad de Xanten sobre los visitan-

tes: el recientemente inaugurado "Parque Arquológico" (primer plano) y la catedral gótica (segundo plano).